



Deine IG BAU in der Region: Hessen

Weitere Informationen über Termine in Deiner Nähe:
www.igbau.de/termine.html

denn je! Das bedeutet für uns, unsere Arbeit konsequent weiterzuentwickeln, Schwerpunkte klar zu setzen und noch stärker für und mit unseren Mitgliedern zu handeln. Unsere Ziele für dieses Jahr sind nicht kleiner geworden: Wir wollen erfolgreicher sein – in der Mitgliedergewinnung, in der Betreuung und in der Durchsetzung guter Arbeits- und Lebensbedingungen. Das wird nicht immer einfach sein. Wir sind überzeugt: Gemeinsam können und werden wir diese Ziele erreichen. Wir verfügen über den Willen, die Kompetenzen und wir sind ein starkes Team, das zusammenhält und Verantwortung übernimmt.

Region Hessen

Liebe Mitglieder,

wir hoffen, ihr hattet entspannte Feiertage, konntet Zeit mit euren Lieben verbringen und seid gesund und friedlich ins neue Jahr gestartet!

Zu Beginn des Jahres möchten wir uns herzlich bei allen ehrenamtlichen und hauptamtlichen Mitgliedern bedanken. Das vergangene Jahr hat uns fachlich, organisatorisch und persönlich viel abverlangt. Ihr habt euch mit großem Engagement, Verlässlichkeit und Einsatzbereitschaft eingebracht und damit einen entscheidenden Beitrag für unsere Arbeit in der IG BAU Hessen geleistet. **Dafür gebührt euch unser aufrichtiger Dank.**

Gleichzeitig stehen wir vor neuen und wachsenden Herausforderungen. Die Entwicklungen in Politik, Wirtschaft und Arbeitswelt zeigen deutlich: **Wir brauchen eine starke, sichtbare und handlungsfähige IG BAU Hessen mehr**

Lasst uns das neue Jahr mit Zuversicht, Mut und einem klaren Blick nach vorne angehen – mit Offenheit füreinander, gegenseitiger Unterstützung und dem gemeinsamen Anspruch, unsere IG BAU Hessen weiter zu stärken – für unsere Mitglieder und für eine solidarische Arbeitswelt.

Ein wichtiger Hinweis zum Jahresstart – die ORGANWAHLEN!

Wir sind eine demokratische Organisation, deshalb brauchen wir ehrenamtliche Engagierte, die sich aktiv einbringen und bereit sind die Zukunft unserer IG BAU Hessen zu gestalten. Wenn ihr Interesse habt oder jemanden kennt, der sich einbringen möchte, meldet euch gerne – eure Ideen, eure Zeit und euer Einsatz sind unverzichtbar.

Wir freuen uns darauf, die Herausforderungen im neuen Jahr gemeinsam mit euch anzugehen.

Herzlichst eure IG BAU Hessen



IG BAU- Mitglieder- APP

Schnell und aktuell informiert sein über die IG BAU-App für das Smartphone oder Tablet: Mitgliedsnummer bereithalten, App

downloaden und anmelden. Alle Informationen aus dem Mitgliederbereich, wie aktuelle Nachrichten, den Kalender mit regionalen Veranstaltungen, Diskussionsforen sowie gültige Tarifverträge und die IG BAU-Mitgliederzeitschrift „Der Grundstein/Der Säemann“ sowie die „Forstlichen Mitteilungen“ gibt's online.

www.igbau.de/app

Nordhessen

70 Jahre – Jubiläum Eberhardt Bässe

In den letzten 70 Jahren hat sich einiges geändert – die Gründung der europäischen Union, die deutsche Wiedervereinigung oder die Einführung des Euro – eine Sache jedoch nicht: Die Treue zur Gewerkschaft unseres Kollegen Eberhardt Bässe.



Fotos: Lara Albert

Freuten sich über einen Besuch:
Eberhardt und seine Frau.

Eberhardt wurde im Juli 1955 Gewerkschaftsmitglied – zunächst bei der IG Metall, später bei der BSE, welche jetzt unsere IG BAU ist.

Da er aufgrund einer Erkrankung nicht an der diesjährigen Jubilarehrung teilnehmen konnte, dies aber zutiefst bedauerte und dem Büro so mitteilte, fand seine Ehrung kurz entschlossen bei ihm zu Hause statt.

Bei diesem kurzen freudigen Besuch schwelgten Eberhardt und seine Frau voll in den Erinnerungen an die langjährigen Kolleginnen und Kollegen, aber auch an gemeinsame Reisen an die Côte d'Azur in das GEW-Ferienzentrum Les Tourelles und erinnerten

daran, dass Gewerkschaft so viel mehr ist, als nur Arbeitskampf – nämlich gleichermaßen Gemeinschaft, Freundschaft und Freiheit.

Zum Schluss konnten noch die stolz gesammelten und sicher verwahrten Ehrennadeln und -urkunden für die immer länger werdende Gewerkschaftsmitgliedschaft bewundert werden.



**Lieber Eberhardt,
wir freuen uns auf das nächste gemeinsame Jubiläum, dann hoffentlich alle zusammen im Kreise der Kolleg*innen bei der Jubilarehrung 2030!**

Lara Albert,
Gewerkschaftssekretärin

Wiesbaden-Limburg

Termine Organwahlen

Kreisverband Limburg-Weilburg:

Kreismitgliederversammlung mit Wahlen

Datum: **Donnerstag, 19. Februar**

Uhrzeit: **18 Uhr**

Ort: Mitgliederbüro Limburg,
Im großen Rohr 9, 65549 Limburg.

Kreisverband Westerwald:

Kreismitgliederversammlung mit Wahlen

Datum: **Donnerstag, 19. Februar**

Uhrzeit: **18 Uhr**

Ort: Büro der Kaul-Medizintechnik,
Königsberger Str. 40,
56269 Dierdorf-Westerwald.

Ablauf der Kreisverbandsversammlungen:

1. Eröffnung und Begrüßung
2. Bericht des Vorstands über die Arbeit
3. Entlastung des Vorstands
4. Wahlen
 - 4.1. Wahl des Vorsitzenden des Vorstands
 - 4.2. Wahl des stellvertretenden Vorsitzenden des Vorstands
 - 4.3. Wahl der weiteren Vorstandsmitglieder
 - 4.4. Wahl des Mitgliedes im Bezirksbeirat
 - 4.5. Wahl des stellvertretenden Mitgliedes im Bezirksbeirat
 - 4.6. Wahl des Vertreters in der Bundesfachgruppe
 - 4.7. Wahl seines Stellvertreters
5. Anträge zum Bezirksverbandstag
6. Anregungen und Mitteilungen



Foto: Adobe Stock

Rhein-Main

Steckbrief



Foto: privat

Name: Eren Alici (8. April 1992)
Funktion: Gewerkschaftssekretär in
Ausbildung

Mein Zuständigkeitsbereich: Gebäudereinigerhandwerk in der Region

Hessen mit Sitz in Frankfurt am Main (perspektivisch hauptsächlich Flughafen Frankfurt).

Werdegang: Nachdem ich als Arbeiterkind (Kind und Enkelkind eines Stahlarbeiters) an der Universität Siegen Geschichte, Sozialwissenschaften und Bildungswissenschaften auf Lehramt (Bachelor und Master) studiert habe, habe ich ca. 2 Jahre an einer Gesamtschule in NRW die Fächer Geschichte/Politik und Arbeitslehre Wirtschaft unterrichtet. Nach dieser Tätigkeit war ich 1,5 Jahre als Leistungssachbearbeiter im Jobcenter, in NRW tätig. Seit dem 15. Januar 2024 arbeite ich als hauptamtlicher Gewerkschafter (Gewerkschaftssekretär in Ausbildung) für die IG BAU

Darum engagiere ich mich gewerkschaftlich:

Mir ist wichtig, dass Beschäftigte nicht allein dastehen, sondern gemeinsam mit ihrer Gewerkschaft für faire Arbeitsbedingungen, sichere Arbeitsplätze und Respekt im Betrieb/Objekt

eintreten. Gewerkschaft heißt für mich: Solidarität leben.

Dafür möchte ich mich einsetzen:

Gerechte Löhne und gute Tarifverträge sowie Verbesserung der Arbeits- und Lebensbedingungen und Stärkung der Mitbestimmung in den Betrieben/Objekten.

Mein persönliches Motto: Gemeinsam sind wir stärker!

Verantwortlich für die Regionalseiten und Fragen rund um die Mitgliedschaft:

IG Bauen-Agrar-Umwelt
Region Hessen
Hans-Joachim Rosenbaum
(verantwortlich)
Redaktion: Assunta Liguori
Wilhelm-Leuschner-Straße 69–77
60329 Frankfurt
Telefon: 069 242935-0
Telefax: 069 24293533
E-Mail: hessen@igbau.de